

Nr. XIX. GP. NR. 2129 13
1995 -11- 17

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Haupt, Dr. Brauneder, Do'inschek
an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst
betreffend den Ausbau der Universität Klagenfurt

Die momentan bestehenden Gebäude der Universität Klagenfurt wurden ursprünglich für ca. 1.500 Studenten errichtet. Gegenwärtig studieren an der Universität Klagenfurt jedoch mehr als 5.000 Studenten.

Obwohl es bereits zahlreiche Planungswettbewerbe für einen Ausbau der Universität Klagenfurt und es auch positive Aussagen der Stadt-, Landes- und Bundespolitiker dazu gegeben hat, ist bis dato nichts geschehen.

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst nachstehende

Anfrage

1. Ist Ihnen o. a. Sachverhalt bekannt?
2. Wenn nein, haben Sie die Absicht, sich darüber zu informieren?
Wenn ja, aus welchen Gründen ist es noch nicht zu dem beabsichtigten Ausbau der Universität Klagenfurt gekommen?
3. Kann der vorgeschenc Baubeginn 1996 eingehalten werden?
4. Wenn nein, wann wird es tatsächlich zum Ausbau der Universität Klagenfurt kommen?
5. Ist die Finanzierung von seiten des Bundes überhaupt gesichert?
Wenn nein, warum nicht?
6. Wie lautet diesbezüglich der aktuelle Verhandlungsstand mit dem Wirtschafts- bzw. Finanzministerium?